
« Enquête publique relative à l’élaboration du règlement local de la publicité inter communal de 
tours métropole val de Loire » observations à l’attention du Président de la commission d’enquête 
 
Je vous écris ce jour car j’ai un panneau publicitaire dans mon jardin j’ai appris la réglementation que 
vous voulez mettre en place et c’est dommage car ce panneau ne gêne personne, il ne pollue pas et 
la redevance qui m’est versée pour ce panneau n’est pas négligeable. De plus il crée des emplois, ça 
fait travaillé énormément de monde, et fais vivre des familles. 
 
Dans mon cas, le fait d enlever ou de diminuer la taille du panneau me fait perdre du pouvoir d’achat 
qui en ces temps difficile ce n’est pas négligeable c’est pourquoi c’est un avantage d avoir ce 
panneau chez moi et je ne souhaite pas qu’il soit retiré. 
 
En vous remerciant de prendre en compte mon avis, 
 
Cordialement, 
 
Mme Bentata 
Au 148 boulevard Jean Jaurès 
37300 joué les tours 
 


